

Liebe Besucherin, lieber Besucher,

schön, dass Sie den Weg zu uns gefunden haben.

Hier ist die Internetpräsenz der Stadt Geilenkirchen.

Ich lade Sie ein, bei uns zu stöbern und sich auf unserer barrierefreien Homepage zu informieren.

Hier erfahren Sie alles zu aktuellen Themen.

Wenn Sie bestimmte Dienstleistungen suchen, schauen Sie vorbei in unserem Service-Portal.

Außerdem halten wir hier Informationen bereit

- zur Ratsarbeit,
- zur Wirtschaftsförderung,
- zu Themen wie Bauen, Wohnen und Klimaschutz,
- zu Jugend, Soziales, Kultur und Freizeit.

Schauen Sie auch gerne zusammen mit Ihren Kindern auf unseren Kinderseiten.

Auch hier erzählen und berichten wir Vieles über das Rathaus.

Für Fragen und Anregungen stehen mein Team und ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Schreiben Sie uns eine Mail, einen Brief oder rufen Sie einfach an.

Folgen Sie uns auch gerne auf Facebook und Instagram.

Und wenn Ihnen der neue Internetauftritt gefällt, dann würde ich mich freuen, wenn wir uns nicht nur digital begegnen, sondern auch analog in unserer schönen Stadt.

Bis dahin verbleibe ich mit ganz herzlichen Grüßen aus dem Rathaus,

Ihre Daniela Ritzerfeld